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・運動会の日程。10月はやはり厳しいのではないか。今回はフェスタという形式で行ったけれど
も，校外学習や修学旅行が入ってくる中で，運動会として10月に実施するのには無理があると思
われる。11月には合唱もあり，行事に押されて，本来の学習活動に影響すると思う。

・人数を分散して工夫して授業参観や絵画展を行って、保護者に公開しているところが良かったと
思う。学校周りの清掃・除草が以前に比べてあまりされていないことが気にかかる。

・土曜参観の参観方法。感染症対策による１家庭１時間のみは今後も続けてほしい。

・コロナ禍でも、ミュージックフェスタやスポーツフェスタが制限のあるなかで実施できて良かっ
た。来年はもっと良いかたちでの実施ができたらいいなと思う。

・登校時間を８：００までを目安にするならば、正門は一旦閉めて時間外は小扉のみとしてほし
い。（時間を守るという意識付けと安全面から）

・若手職員が多いからか、社会人としてのマナーを教える者がいない。

・教室に鍵つきの引き出しがあると便利。（カッターや彫刻刀の保管が徹底されていない。安全面
がこわい。）

・行事などで、みなさんフットワーク軽く動いてくださるのがとてもありがたいです。反面、保護
者対応などは自分も含めて今後の課題なのかなぁとも感じます。行事は、この環境下で無理なくで
きていると思います。

・コロナの中でも、工夫して学校生活や授業、行事を行うことができたと思う。来年度は、他学年
との交流がもっとできれば良いと思う。

・来年度はらんらんフェスタを早くから練習すると良いと思いました。

・読書に対して前向きな児童が多いが、読書活動のより一層の強化をしていければと思う。

・フォームスを利用した欠席連絡はとても良いと思う。

・先生方がとても協力的で、相談に乗ってくださったり、教えてくださったり、とても良い環境で
仕事をすることができています。


